

Sommaire



Léo ABGRALL

Mutation du statut de l'animal : Le sauvage, d'entité souveraine
à ressource économique-touristique

*Change of status of wild animals: From sovereign entity to economic
and tourist resource* 7

Kenny PEREZ DE ARCO, Natacha ROLLINDE DE BEAUMONT, Baptiste BEDESSEM,
Sabine BOGNON et Aurélien RAMOS

Signaler le vivant. Analyse des perceptions citadines de la végétation et des animaux
au travers des signalements d'anomalies dans une application numérique

*Reporting the livings. Analyses of city dwellers' perceptions of urban vegetation
and wildlife through a reporting app* 27

Chadli YAYA et Frédéric LASSERRE

Réduction des émissions de gaz à effet de serre (GES) sur la voie maritime du Saint-Laurent :
une exploration des motifs d'investissement

*Reducing greenhouse gas (GHG) emissions on the St. Lawrence Seaway: an exploration
of key investment drivers reasons for investment in the St. Lawrence seaway* 45

Nathalie AUDAS

De l'écoute sensible du terrain. Des parcours commentés d'enfants
à l'expérimentation d'une écriture narrative entre littérature et sciences humaines et sociales

*Sensitive listening in the field. From children's commented walks
to narrative experimentation between literature and the humanities
and social sciences* 63

Mathilde GIRAULT

L'éthique néorurale dans la bande dessinée :
une interprétation sensorielle du « souci de soi »

Neo-rural ethic in comics: a sensory interpretation of 'self-care' 77

